

Le CHU de Bordeaux réactive son drive de dépistage COVID-19 à l'Hôpital Haut-Lévêque à Pessac 7/7j

A compter du 21 août 2020, le drive de dépistage à l'Hôpital Haut-Lévêque est ouvert au public de 9h à 18h. Il vient compléter le dispositif de dépistage déjà en place au Groupe Hospitalier Pellegrin.

Un drive accessible 7 jours /7 sans rendez-vous

Les personnes présentant des symptômes du Covid-19 peuvent de nouveau se présenter à l'unité de dépistage hospitalier du Groupe hospitalier Sud à l'Hôpital Haut-Lévêque à Pessac

7 jours/7 de 9h à 18h.

Le dépistage est réalisé en quelques instants par voie nasale, sans quitter le véhicule pour le mode voiture et en s'asseyant pour le mode piéton. Les résultats sont adressés dans un délai de 24h à 48h.

Comment se rendre à l'Unité de Dépistage Hospitalière (UDH) de l'Hôpital Haut-Lévêque ?

Accès par voiture

Groupe hospitalier Sud, Hôpital Haut-Lévêque - Entrée avenue de Magellan à Pessac, suivre le fléchage « Bâtiment USN », le drive se situe au sous-sol de ce bâtiment.

Accès piéton

Tram B station Hôpital Haut-Lévêque, suivre le fléchage « Bâtiment USN ».

Les personnes se présentant doivent obligatoirement porter un masque et se munir de leur carte d'identité, leur carte vitale et leur carte de mutuelle.

Contacts presse

Direction de la communication et de la culture – CHU de Bordeaux

Julie RAUDE - 05 56 79 53 42- 07 86 65 79 61